

平成29年12月27日

あやべ市民新聞(4面)に掲載されました

「進路実現に頑張ります」
何北中3年生に
受験応援グッズ贈る

高校受験を控えた何北中学校(物部町、高橋正代校長)の3年生15人に22日、井倉町の日東精工(材木正己社長)から受験生応援グッズが贈られ、手にした生徒たちは志望校合格に向けて士気を高めた。贈られた応援グッズは、同社の緩み止めねじ「ギザタイト」を使ったもの。3年前から受験生や就活生にプレゼントしており、毎年好評を得ている。今回は、「成功」などの意味を込めて金色に特別加工したねじの頭部に「祈成就」の刻印を入れ、勝負運が上がるように赤色の専用袋を付けた。

何北中の生徒に応援グッズが贈られるのは今回が初めて。あやべ市民新聞に掲載された応援グッズの記事(11月10日付)を目にした高橋校長が生徒全員の志望校合格を願い、同社に連絡したことで実現した。

この日は、同社社員佐藤遼さんと梅原さつきさんの2人が訪問し、終業式後に教室で一人ずつに贈った。このことは学校が内緒にしていたため、生徒たちは大騒ぎだった。最後に学級委員の岩崎楓花さん(14)が「進路実現に向けて仲間と一緒に頑張ります」と感謝を述べた。【森川孝則】



日東精工から贈られた応援グッズを手にする3年生たち(物部町で)

高校受験を控えた何北中学校(物部町、高橋正代校長)の3年生15人に22日、井倉町の日東精工(材木正己社長)から受験生応援グッズが贈られ、手にした生徒たちは志望校合格に向けて士気を高めた。贈られた応援グッズは、同社の緩み止めねじ「ギザタイト」を使ったもの。3年前から受験生や就活生にプレゼントしており、毎年好評を得ている。今回は、「成功」などの意味を込めて金色に特別加工したねじの頭部に「祈成就」の刻印を入れ、勝負運が上がるように赤色の専用袋を付けた。

何北中の生徒に応援グッズが贈られるのは今回が初めて。あやべ市民新聞に掲載された応援グッズの記事(11月10日付)を目にした高橋校長が生徒全員の志望校合格を願い、同社に連絡したことで実現した。

この日は、同社社員佐藤遼さんと梅原さつきさんの2人が訪問し、終業式後に教室で一人ずつに贈った。このことは学校が内緒にしていたため、生徒たちは大騒ぎだった。最後に学級委員の岩崎楓花さん(14)が「進路実現に向けて仲間と一緒に頑張ります」と感謝を述べた。【森川孝則】